

CONTROL MENTAL, ADIESTRAMIENTO Y PROGRAMACIÓN DE LA HUMANIDAD

Published 1 September 2023 by Za'el y Arien - Español

Za'el: La mayoría de la gente en la Tierra vive una vida limitada, debido a que sus propias ideas son limitadas, todas esas ideas perfectamente cinceladas, dentro de una cajita nítidamente delimitada que se desplaza por un rail segmentado en partes, con un principio y un final inamovibles.

Te doy la bienvenida y espero que el tema de hoy te invite a pensar, a reflexionar y a recordar en tu vida algunos momentos o factores que influyeron en tu forma de ver las cosas, en los miedos que alguna vez resultaron en una limitación para ti y que se originaban en ideas inculcadas, y que recuerdes experiencias que te hicieron aprender o ver por tu propia cuenta como las personas no eran capaces de salir de la cajita, ni del raíl o carril.

Seguramente, si llevas un tiempo investigando o escuchando temas relacionados con la espiritualidad, extraterrestres, teorías de la conspiración y demás temas parecidos, en este punto ya sabes a qué me refiero a la perfección, aunque siempre hay más y más detalles, siempre más y más que expandir el tema, porque es inmenso, hasta el punto de que impresiona y asusta llegar y ver por primera vez como funciona todo el sistema y cuán controlada está la percepción de todo un planeta desde fuera.

Pero si es la primera vez que te lo planteas, o simplemente has llegado para escuchar llevado o llevada por la curiosidad y tienes una mente abierta y dispuesta a ver lo incómodo de la realidad, aunque vaya en contra de tus actuales creencias personales, entonces creo que quizá algo se despierte en ti. Ojalá sea el caso.

Es muy posible, e incluso probable, que más de una y dos veces en tu vida hayas sentido que debías corregir y reconducir un pensamiento debido a que los demás pensarían que estás loco, que no sigues el ritmo de la sociedad, que es demasiado fantasioso, que no tiene sentido o, simplemente, que nadie comprendería tus locas teorías o tu loca y fantasiosa forma de ver la vida.

Voy más allá. Es probable que hayas pensado que había que adaptarse a la sociedad, a cómo funcionan las cosas y las personas, las relaciones, las formas de actuar, incluso cuando tú veías claramente que no tenía sentido hacer o pensar esas cosas, no lo veías sano, coherente, natural, ético ni lógico. Sin embargo, y a pesar de la gran convicción, seguridad o fuerza de voluntad de cada uno, estoy seguro de que te habrás sorprendido a ti mismo más de una vez haciendo o diciendo cosas con las que no estabas en absoluto de acuerdo.

Puede ser que después llegaras a preguntarte, "¿Por qué he dicho eso? ¿Por qué he hecho aquello? ¿Es esto realmente necesario para encajar o seguir adelante?"

Aunque es totalmente comprensible y va en nuestra naturaleza desear el cariño, el respeto y la aceptación en la gente de nuestras vidas, antes de nada te recordaré algo que, como Jiddu Krishnamurti dijo y algunas de mis compañeras también, "No es un síntoma de salud de estar bien adaptado a una sociedad profundamente enferma".

Es decir, al mismo tiempo, el hecho de que muchos actúen o piensen de cierta

manera, no convierte a esas acciones o pensamientos en algo correcto, sano, ético, y lo que sigue, porque podríamos empezar por decir que todo en este mundo que vives es percepción. Percepciones aparentemente opuestas por completo no son en realidad nada más que distintas esquinas de la misma habitación, formas de entender el mundo y la vida, información complementaria entre sí, para entender un poco más del marco completo al que llamas realidad.

El problema aquí entra cuando una persona o grupo de personas, más grande o más pequeño, utiliza la imposición de una percepción, o conjunto de ellas, sobre otra persona o grupo, esto con el propósito de aprovechar lo que esas personas generarán en base a esas ideas, manteniéndolas dentro de un pequeño mundo limitado en el que solo podrán ver una esquina de la habitación, una pequeña porción del puzzle.

Más aún, se genera un problema ético cuando ese pequeño mundo de ideas limitadas está basado ya no solo en unas pocas verdades impuestas, inamovibles e indiscutibles, y no solamente en ocultar, censurar o castigar aquellas ideas que se salgan de aquellas que deben definir la sociedad planetaria actual. El problema es mucho más grande cuando muchas de esas ideas o percepciones tienen su base en cosas que, desde un nivel objetivo y más expandido, no son verdad.

Y, aunque es cierto que lo que define la realidad o la verdad para cada individuo es algo personal y un Universo en sí que debe ser siempre respetado, estoy seguro de que estaremos de acuerdo en que dicho Universo debe ser creado a partir del libre albedrío de cada persona, con toda la información a su alcance y sin nadie que guíe la percepción de nadie hacia sus propios intereses mediante la manipulación, la censura o los embustes.

Te plantearé un pensamiento que quizá no hayas reflexionado hasta ahora, o quizás sí. Seguro que eres muy consciente de como la sociedad humana ha ido cambiando sus valores, sus ideas, sus creencias y convicciones a lo largo del tiempo. Incluso en tan solo la mitad de una vida ya habrás sido testigo de como han cambiado muchas de esas cosas y habrás oído un centenar de veces eso de que la sociedad evoluciona y progresa y que hay que adaptarse a dichos cambios, o de lo contrario te quedas anticuado.

Pero yo me pregunto, responde sinceramente, ¿dirías que han sido las propias personas quienes se han dirigido hacia esas nuevas ideas? O has visto cómo surgían pequeñas grandes campañas publicitarias, movimientos políticos y situaciones implementadas de forma repetitiva en películas, series y muchas otras cosas más. Incluso viendo como a menudo la gente no estaba de acuerdo con ello, pero siguió siendo impuesto hasta que formó parte de la normalidad.

¿No son acaso las propias autoridades las que imponen que el correcto pensamiento, los valores correctos, son unos en específico? ¿No persigue ni castigan o ridiculizan todo aquello que va en contra de eso que promueven?

Cito a Athena Swaruu, "No confundir nunca lo legal con lo justo en la Tierra, pues son cosas totalmente diferentes. Lo legal y las leyes están para defender los intereses de las corporaciones, no de las personas individuales".

Por alguna razón, mucha gente allí defiende lo legal asumiendo sin cuestionar lo que si es legal, significa que es algo bueno o ético. Pondré un ejemplo que entenderás

muy rápidamente. Recordemos lo sucedido recientemente con aquel problema a nivel mundial que no puedo mencionar aquí, aquel que implicaba ponerse algo en la boca de forma obligatoria. Muchos de ustedes habrán podido comprobar, por ejemplo, como eran mirados con desprecio o incluso recibían palabras sin ningún respeto, solo por el simple hecho de entrar a algún lugar sin eso que debían llevar en la boca, o incluso por llevarlo por debajo de la nariz. Esto siendo que en unos pocos días, una semana tal vez, la obligatoriedad de llevar eso en sitios cerrados se terminaba. Unos días más tarde, cuando esa obligatoriedad terminó, ya nadie volvió a mirarlos mal por eso. Entonces, ¿qué les preocupaba realmente? ¿El problema de salud o que tú cumplieras las normas?

Este es el nivel de control mental ejercido sobre la población terrestre, donde todo lo oficial, todo lo aportado por los medios de comunicación masiva es lo real e incuestionable y todo aquel que se sale del programa es de una u otra forma atacado, ridiculizado o, en el mejor de los casos, simplemente marginado.

Incluso hablando de los gobiernos, cuya tendencia a mentir, robar y manipular se conoce mundialmente, las personas allí tienden a olvidar mágicamente esto mismo y a confiar en que nunca serían capaces de engañar así a la población. Pero a esa gente yo le pregunto, ¿con qué argumento? Si eres consciente de que no les importa la gente, si eres consciente de que mienten, ocultan, roban, censuran, manipulan, controlan y disimulan, ¿qué es exactamente lo que te hace pensar que es imposible que controlen la percepción de la gente a voluntad hacia lo que les conviene?

Con este último problema de salud, también se pudo ver muy claramente el discurso uniforme alrededor del mundo, una campaña publicitaria planetaria con argumentos calcados, idénticos que repitieron una y otra y otra vez. Incluso pudieron escuchar a algunos de sus inocentes y angelicales políticos hablando directamente de insertar pensamientos y sentimientos en las mentes de su gente, como es el caso del ex-presidente de un país hispanohablante que no mencionaré por seguridad, pero estoy seguro de que muchos sabrán de quien hablo.

Han escuchado a los grandes supuestos filántropos de este mundo hablar directamente de reducir la población a conciencia y aún no es suficiente para encender la bombilla que les haga pensar: "Esto no es normal". O sí? Han visto desaparecer a aquellos que fueron en contra de aquella manipulación, han visto caer a personas de su alrededor y también a personas famosas por afecciones similares serias y que no deberían ser normales en personas de su condición, tras recibir aquello que querían imponer en todo el mundo, digamos tras recibir la intrusión. Y, sin embargo, con estas y miles de cosas más, siguieron eligiendo creer que el mundo era ese que querían que fuera, el mundo que les dicen que existe, pero no el que están viendo con sus propios ojos.

Tanto es así, que hace poco comenzaron a admitir la existencia de vida extraterrestre por sus tan ansiadas vías o medios oficiales y nunca hubo una gran reacción. La mayoría de esas personas no son capaces de unir los cabos y empezar a hacerse preguntas. "Si existe vida extraterrestre, ¿por qué lo habían ocultado hasta ahora? ¿Con qué derecho ocultarían o censurarían esa información? Y estas personas que han decidido revelarlo después de tantos años, ¿porque ahora y no antes? Y si están ahí afuera, entonces ¿por qué no se veían en aquellos videos que se compartían a la población supuestamente desde el espacio? Y habiendo tanta gente involucrada de distintos sectores y en todo el mundo, ¿qué significaría eso? ¿Qué dimensión o que escala tiene esto?"

Por favor, hazte preguntas y no las dejes sin responder. Suma 2+2.

Además, algunos aquí hemos observado una extraña y desconcertante tendencia a hacer cierta pregunta cuando se escucha a alguien cuestionar estas cosas, a veces hablando de cosas que no tienen absolutamente nada que ver con el tema. Y es que cuando alguien habla de pronto sobre extraterrestres o sobre medicina natural, sobre estudios científicos que difieren de los ampliamente difundidos o sobre la posibilidad de que las personas en el poder estén guiando la percepción a su conveniencia, aparece automáticamente la siguiente pregunta. "¿Estás en una secta?"

Esta pregunta, sin tratar de ofender a nadie, nos resulta a veces incluso graciosa, ya que no se ve la relación en absoluto entre una cosa y la otra. Pareciera algún tipo de respuesta programada, automática, para ser disparada con esos temas. Y tiene también una parte irónica, siendo que esa persona que lo pregunta es en realidad la que actúa de forma sectaria.

Y es que es la humanidad, en general, según mi punto de vista, la que forma parte de una gran secta planetaria, con sus líderes incuestionables, en la que si te desvías o sales de esa secta, intentarán por todos los medios hacerte sentir mal, loco, enfermo o imprudente. Estoy seguro de que algunos reconocerán bien esta forma de proceder.

Quizá me esté metiendo en terreno altamente pantanoso y que podría molestar a muchos, pero también me gustaría sembrar una última cuestión respecto a esto.

Esas religiones que tanto siguen, con sus pinturas, sus rituales y oraciones, ¿qué las hace diferentes a cualquier otro sistema de creencias? Y ¿por qué esas no se consideran sectas? Cuando algunas personas se salen de la percepción general, ¿eso las convierte en una secta?

Utilizo estos ejemplos como algunos de los más claros para exponer una clara tendencia a no querer ver la verdad y el miedo a salir del confort de la ignorancia popular en la que todo se refugian y apoyan recíprocamente. Pero debes saber que no son reproches, ni es una regañina, ni tampoco una queja. Es la mejor forma que encuentro de intentar que abras los ojos, que despiertes, que tengas el valor de pensar como piensas, que tengas el valor de hablar incluso sabiendo que la mayoría no estará de acuerdo. Da mucho miedo y produce muchos enfrentamientos y dolores de cabeza, pero acabarás sembrando en otros la semilla que se despertó dentro de ti. Y lo que puede llegar a cambiar una sola persona en el mundo, es absolutamente todo, especialmente en su propia vida y su propia historia.

No es necesario que lo hagas por los demás. Hazlo por ti. Se fiel a ti mismo y ten el coraje para decir sin miedo aquello que ves claramente. Que nunca vuelvan a engañarte.

Un gran abrazo,

Za'el de Erra